



# Dispositivos de Financiamiento y Seguridad

**Autor:** Guillermo C. Jimenez

EMPEZAR

## Curso 3 de 5

**Duración** 3 horas

**Idioma** Español

**Precio** US\$150

**Créditos/CPD** 3

## Destinatarios

Este eCourse forma parte del Certificado de Exportación e Importación (EIC) de la Academia CCI, que está diseñado para una amplia audiencia de profesionales del comercio internacional, como gestores de exportación e importación, financiación del comercio, etc. banqueros, transitarios y transportistas, agentes de aduanas, inspectores y auditores privados y gubernamentales, proveedores de seguros, abogados y ejecutivos de negocios de comercio internacional. El EIC es todo lo que necesita para triunfar en los mercados internacionales

Esta introducción de fácil comprensión al comercio internacional es, al mismo tiempo, un manual detallado para el profesional experimentado.

## Objetivos del curso

Aunque las disposiciones sobre pagos son cruciales en todas las transacciones comerciales, son un aspecto crítico de las transacciones internacionales porque los exportadores e importadores tienen muy diferentes intereses en relación con el método de pago.

Este curso comenzará con una visión general de los distintos instrumentos de pago, incluido el muy utilizado Crédito Documentario (también conocido como «carta de crédito») y las normas internacionales que lo rigen.

Para cualquier persona implicada en el comercio internacional es crucial distinguir entre estos instrumentos a la hora de realizar una transacción.



- Lección 1** Pagos internacionales
- Lección 2** Créditos documentarios y UCP 600
- Lección 3** Financiación del comercio a corto plazo
- Lección 4** Garantías, fianzas y cartas de crédito contingente
- Lección 5** Casos prácticos

### Evaluación

Este curso eLearning incluirá una herramienta de autoevaluación que le ayudará a prepararse para el examen final de 60 minutos si decide obtener el Certificado EIC.

Cómo funciona? Una vez que haya completado se le pedirá que inicie sesión en el portal de exámenes directamente desde su cuenta ICCA. Sólo tendrá que seleccionar la fecha y la hora del examen, ¡y ya está! (webcam y alta velocidad Internet obligatorio).

La nota de aprobado se fija en el 70%.

### Qué es un curso en línea de la Academia de la CCI?

Los cursos de la Academia de la CCI se imparten a través de nuestro Sistema de gestión del aprendizaje (SGA) mediante herramientas innovadoras para el aprendizaje digital. Nuestros cursos pueden adquirirse por separado o como paquetes prediseñados (por ejemplo Certificados) y se entregan exclusivamente en línea. Incluyen vídeos, animaciones, estudios de casos y una sección de autoevaluación, y pueden realizarse en cualquier momento y en cualquier lugar del mundo.

## Guillermo C. Jimenez

**Profesor de la FIT y autor de la Guía de la CCI para la exportación/importación—Normas mundiales para el comercio internacional**

Guillermo C. Jiménez es un destacado experto mundial en el campo del derecho de exportación/importación y las prácticas comerciales internacionales y autor de «ICC Guide to Export/Import—Global Standards for International Trade». (4ª edición, ICC Publishing, 2012), así como otros libros sobre temas jurídicos y empresariales.

Guillermo imparte clases en SUNY, NYU, Brooklyn Law School, Iona College y la International School of Management (París). Licenciado por la Universidad de Harvard y por la Universidad de California-Berkeley (J.D.), Guillermo C. Jiménez tiene más de 30 años de experiencia en negocios, derecho y política internacionales.

Este curso ha sido traducido al español con la ayuda de **Miguel Angel Bustamante Morales**. Desde 1997, Miguel ha sido asesor y facilitador de formación para ICC México en diferentes temas de comercio exterior y es capacitador certificado por la ICC en las reglas Incoterms® 2020. Miguel es también ex presidente de la Comisión Bancaria de la CCI y miembro de los grupos de trabajo de la CCI para la revisión de las siguientes normas de la CCI: UCP, ISBP, ISP98, URDG, URBPO, eUCP, eURC, así como participante activo en las tres últimas revisiones de los Incoterms; 2000, 2010 y 2020.

